
 Gruppo Consiliare del Partito Democratico Città di Biella 

 

 

 

Interrogazione su emissioni olfattive sgradevoli rilevate nella zona sud della città. 

 

 

Premesso che  

 

- la questione legata ad emissioni olfattive sgradevoli che persistono in periodi ed ore diverse nella 

zona sud della città, al confine con il Comune di Ponderano, è nota e monitorata da tempo; 

- i funzionari comunali e provinciali - unitamente ai tecnici di Arpa ed Asl - nel corso di numerosi 

sopralluoghi hanno verificato il rispetto delle diverse normative in vigore da parte della ditta 

considerata sorgente dell’odore molesto; 

- prima della scadenza della passata legislatura era stato deciso di installare sulla copertura dello 

stabilimento un’apparecchiatura atta ad analizzare i fumi in uscita dai camini; 

- i risultati ottenuti pare non abbiano fornito riscontri utili perciò occorrerà approfondire con gli Enti 

preposti una diversa ed innovativa modalità di analisi e monitoraggio delle esalazioni; 

- il Comune di Ponderano nel mese di agosto ha chiesto al Comune di Biella l’istituzione di un tavolo 

di confronto per affrontare congiuntamente una situazione che interessa entrambe le popolazioni; 

 

il Gruppo Consiliare interroga il Sindaco e l’assessore competente  

 

per sapere se sia già stato istituito il tavolo succitato e quali azioni si ritiene di intraprendere per affrontare 

la problematica. 

 

Si richiede risposta scritta. 

Il Gruppo Consiliare 

 

Biella, 15 settembre 2020 
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